



université PARIS-SACLAY

CONFÉRENCE DE FABIEN TARISSAN EN TC2 CE MATIN

Fabien Tarissan, chercheur au CNRS et professeur attaché à l'ENS Paris-Saclay, a donné une conférence ce matin aux TC2 (formations initiale et classique) en amphithéâtre Mercure.

Fabien Tarissan, chercheur au CNRS et professeur attaché à l'ENS Paris-Saclay, a donné une conférence ce matin aux TC2 (formations initiale et alternance) en amphi Mercure.

Auteur d'un ouvrage intitulé *Au coeur des réseaux : des sciences aux citoyens*, il nous fait prendre conscience de l'impact des réseaux sur notre société et nous aide à en décrypter les enjeux. Le département le remercie infiniment de son intervention.